

# 天津っ子

~Amatsu with your smile~

\*「天津っ子」は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。 真庭市立天津小学校

## 人権週間

| 12月4日(月)~|2月|0日(日)は第75回人権週間です。|949年、人権活動の推進を目的に、人権週間が定められました。また、|950年、国連の第5回総会で「世界人権宣言」が採択された|2月|0日は「世界人権デー」に定められました。

天津小でも、めざす児童像のひとつ「自分と人を大切にする子」を育むこととも関連づけ 人権意識向上の取組を推進しています。

#### 人権標語:人権作文

全学年で人権標語づくり、2年生~6年生で人権作文に取り組みました。標語や作文を考えることで、日々の生活の中で人権を守るために、気をつけることや大切にすることなどを考えることができました。



#### 人権集会

児童会の運営委員会が「人権集会」を企画・運営しました。「友達とはどんな人のことか?」「遊びにいれてほしい子がいたらどうすればよいか?」など、運営委員の質問に対して 1年生から6年生の子供たちが自分なりの考えを発表し合う姿が見られる集会でした。







#### ありがとうゆうびん

運営委員会のもうひとつの企画が、「ありがとうゆうびん」です。友達に日頃の感謝の気持ちを伝える手紙を書いています。



### 人権参観日·PTA教育講演会

12月1日(金)、人権参観日・PTA教育講演会を行いました。各学年、道徳を中心に人権について考える授業を行いました。PTA教育講演会では、作家 甲田智之さんを講師にお招きし、人を大切にするコミュニケーションの取り方についてお話いただきました。

保護者の皆様には、ご多用の中、ご参加いただきありがとうございました。



## 2023イルミネーション点灯式

12月3日(日)、天津地域の冬の風物詩となってきたイルミネーションの点灯式が行われました。今回は、点灯式の中で、イルミネーション実行委員の神尾さんが中心となり制作した動画を流す企画がありました。天津小の子供たちが、地域の方の支えのもと学習を進め

ている様子や、これから天津小に入学してくる「玉の子会」の活動、六青会の花火大会の準備、先日行われた「天津ふれあいまつり」やイルミネーションの取り付け作業の写真を編集した動画でした。子供たちと地域のつながりを感じることのできる動画でした。

小学校のテラスに取り付けた6年生が作った「元気で笑顔の天津っ子」のイルミネーションワードもイルミネーションツリーとともに輝いています。ぜひ、点灯期間中にお越しください。

点灯期間・・・12月3日(日)~1月28日(日) 17:30から点灯しています。



